

## Neuer Tormann beim FC Höchst

2021-12-23 07:45



Der FC Höchst freut sich über einen starken Neuzugang. Michael Wohlgenannt kommt vom FC Rotenberg. Davor war der Langenegger auch in Lingenau und Krumbach zwischen den Pfosten. Der 26-Jährige Schlussmann ist seit 2018 Stammtorwart beim FC Langenegg und war ein großer Rückhalt für die Wälder in der Regionalliga und Eliteliga. Michael Wohlgenannt soll unserer Abwehr im Frühling wieder die notwendige Stabilität für einen großen Schritt nach vorne verleihen. An Kraft dafür soll es nicht mangeln, was seine Teilnahmen als Ninja-Warrior beweisen. Wir wünschen ihm viel Erfolg beim FC Höchst.